
2023年度 第 9回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2023年12月 13日（水）14時 30分 ～ 15時 

方 法：ウェブ会議 

出席者： 

田中学長、林副学長、サンス副学長、山口副学長、山本事務局長、中村委員、田村委員、金子委員、 

中嶋委員、那須委員、北見委員、竹越委員、野村委員、藤井委員、紺野委員、並河委員、江阪委員、 

奥林委員 

○議題 

  １．審議事項 

(1) メキシコ三菱重工業株式会社とのインターンシップ覚書締結について 

(2) 2025年度入試の募集人員の見直しについて 

(3) UNITY語学講座等について 

(4) 大学院 成績評価基準の見直しについて 

(5) 例規の改正について 

(6) アメリカ・サンディエゴ州立大学との新規協定締結について 

(7) 複数回単位認定科目の整理について 

(8) オーガスタナ大学教員担当科目の位置づけの変更について 

(9) 科目ナンバリングの改訂について 

(10) 隔年開講科目の整理について 

(11) 次期中期目標の策定に向けた方針案に対する意見について 

  ２．報告事項 

(1) 2024年度入試実施状況について 

(2) 2023年度一般選抜入学者/入学辞退者アンケートの調査結果について 

(3) 2023年度学校推薦型選抜･特別選抜･総合型選抜成績追跡調査結果について 

(4) 外郭団体に関する特別委員会の実施結果について 

(5) 第 4期機関別認証評価に向けた本学としての検討について 

  ３．委員会・部会報告 

(1) 第 8回学生支援部会 

(2) 第 2～4回入試研究部会 

(3) 第 3～4回カリキュラム部会 

(4) 第 16～18回国際交流部会 

(5) 第 1～8回大学院運営部会 

○議事要旨 

１．審議事項 

(1) メキシコ三菱重工業株式会社とのインターンシップ覚書締結について 

中村キャリアサポート部会長より、メキシコ三菱重工業株式会社とのインターンシップ覚書の締結

について提案を行い、全会一致で承認された。 

(2) 2025年度入試の募集人員の見直しについて 

並河入試研究部会長より、2025年度入試以降の募集人員の見直しについて提案を行い、全会一致で

承認された。 



(3)UNITY語学講座等について 

山本事務局長より、次年度以降の UNITY語学講座等について、語学講座の本学の主催等を提案し、

全会一致で承認された。 

(4) 大学院 成績評価基準の見直しについて 

  山口大学院運営部会長より、大学院における成績評価基準の基本方針の見直しについて提案を行い、

全会一致で承認された。 

(5) 例規の改正について 

  山本事務局長より、学則、大学規則1件の改正について提案を行い、全会一致で承認された。 

(6) アメリカ・サンディエゴ州立大学との新規協定締結について 

  金子国際交流センター長より、アメリカ・サンディエゴ州立大学との学生交流協定の新規締結につ

いて提案を行い、全会一致で承認された。 

(7) 複数回単位認定科目の整理について 

  那須カリキュラム部会長より、2024年度複数回単位認定科目の見直し、関連規則別表の改正案につ

いて提案を行い、関連規則別表の一部を修正することとし、全会一致で承認された。 

(8) オーガスタナ大学教員担当科目の位置づけの変更について 

  那須カリキュラム部会長より、オーガスタナ大学教員が担当する科目のうち、「英米文化特殊講義」

を全学共通科目に新設する科目に変更することについて提案を行い、全会一致で承認された。 

(9) 科目ナンバリングの改訂について 

  那須カリキュラム部会長より、審議事項(8)の変更に伴う科目ナンバリングの改訂について提案を行

い、全会一致で承認された。 

(10) 隔年開講科目の整理について 

  那須カリキュラム部会長より、2024年度隔年開講科目について提案を行い、全会一致で承認された。 

(11) 次期中期目標の策定に向けた方針案に対する意見について 

   田中学長より、神戸市より示された次期中期目標の策定に向けた方針案について提案を行い、全会

一致で承認された。 

２．報告事項 

(1) 2024年度入試実施状況について 

  林副学長より、総合型選抜、学校推薦型選抜、特別選抜の2024年度入試実施状況について報告を行

った。 

(2) 2023年度一般選抜入学者/入学辞退者アンケートの調査結果について 

  並河入試研究部会長より、2023 年度一般選抜入学者/入学辞退者アンケートの調査結果の概要につ

いて報告を行った。 

(3) 2023年度学校推薦型選抜･特別選抜･総合型選抜成績追跡調査結果について 

  並河入試研究部会長より、2023年度学校推薦型選抜･特別選抜･総合型選抜成績追跡調査結果の概要

について報告を行った。 

(4) 外郭団体に関する特別委員会の実施結果について 

  山本事務局長より、11 月 13 日に開催された外郭団体に関する特別委員会の実施結果について報告

を行った。 

(5) 第 4期機関別認証評価に向けた本学としての検討について 

  田中学長より、第4期機関別認証評価に向け、本学として検討すべき事項について報告を行った。 

３．委員会・部会報告 

   各委員会等の内容について各部会長より報告を行った。 


